
 

 

Erlöster 

müssten mir die Christen aussehen, 

dass ich an ihren Gott glauben könnte!“ 

 

Friedrich Nietzsche 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wer Menschen froh machen will - 

muss Freude in sich haben. 

 

Wer Wärme in die Welt bringen will - 

muss Feuer in sich tragen. 

 

Wer Menschen helfen will - 

muss von Liebe erfüllt sein. 

 

Wer Frieden auf Erden schaffen will - 

muss Friede im eigenen Herzen gefunden haben. 


